



León, 15 de diciembre de 2013

Diez reclama al alcalde medidas especiales para el Parque Tecnológico

- **El portavoz socialista recuerda que Gutiérrez se ha limitado a poner un autobús a la nada sin reclamar a la Junta, que no invertirá en el recinto otro año más**
- **Diez recuerda que más de 60.000 metros cuadrados del Parque están disponibles**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde de León medidas especiales para que el Parque Tecnológico sea un revulsivo para el empleo leonés y recuerda que el alcalde se ha limitado, en esta legislatura, a poner un autobús a la nada.

"El candidato del PP al Ayuntamiento de León, Emilio Gutiérrez señaló que el Parque Tecnológico sería uno de los puentes del desarrollo económico de León. El alcalde se ha limitado a poner un autobús a un recinto que se ha quedado sin dirección, sin vigilancia y sin ocupación. El Parque Tecnológico es uno de los grandes fracasos de la política del PP, sin presupuesto por parte de la Junta y sin respaldo por parte del alcalde", explica Diez.

El responsable del Grupo Socialista lamenta que en los últimos dos años y medio no haya habido ninguna noticia positiva para León respecto a un recinto tan importante más allá del traslado de empresas ya ubicadas en León a este suelo. La apertura de una nueva empresa hace sólo unos meses sólo dejó en evidencia que la ocupación del Parque es menor que la que tenía hace cinco años, que el número de empleados sigue sin crecer y que más de 60.000



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



metros de suelo en el parque están aún vacíos y sin visos de ocupación de cara a los próximos meses”, afirma Diez.

Diez recuerda que “con una cuarta parte de su suelo vacío, con apenas veinte empresas asentadas y muy lejos de las previsiones de la Junta, de las declaraciones de Herrera, y de las prioridades del ejecutivo autonómico, el Parque Tecnológico de León necesita un revulsivo que sólo puede venir del Ayuntamiento, que debería ser la administración responsable de crear empleo en León ya que nadie apuesta por León”.

El portavoz socialista recuerda que el PP se ha encargado de desplazar de León el “centro logístico, de priorizar planes de desarrollo tecnológico para el parque de Boecillo y de obviar cualquier posibilidad de desarrollo para la ciudad, por lo que corresponde al alcalde reivindicar y, por supuesto, luchar por crear empleo desde ese foco”.